
FREGUESIA DE MOITA
Ata número setenta e nove

MANDATO 2021-2025
Ao terceiro dia do mês de Abril de dois mil e vinte e quatro, pelas dezassete horas e trinta minutos, na
sede da Junta de Freguesia de Moita, reuniu em Sessão ordinária o executivo da Junta de Freguesia, com
a presença do Presidente, Sr. Franclim de Sousa Ventura, Secretária, Sra. Teresa Rita Barosa Monteiro, e
o Tesoureiro, Sr. Pedro Miguel Martinho da Cunha, tendo sido presentes e apreciados os seguintes
assuntos:
Antes da Ordem do Dia: Foi lida e analisada e respondida, a correspondência recebida. Foi feito o
levantamento da necessidade de limpeza de todas as ruas da Freguesia e feito o planeamento da sua
limpeza, por ordem da maior necessidade-------------
Ordem do Dia:
- Ponto um - Foi deliberado por unanimidade adquirir um computador para serviço na secretaria. --------
- Ponto dois - Foi aprovado por unanimidade a preparação de uma área de terreno baldio, existente na
parte final da Rua das Oliveiras, para futura ocupação com uma estufa para produção de flores e outras
plantas, destinadas às zonas ajardínadas da freguesia.
- Ponto três - Foi aprovado por unanimidade colocar alarme na casa de banho da Junta de Freguesia,
destinado à utilização de pessoas com mobilidade reduzida.
- Ponto quatro - Foi aprovado por unanimidade reparar o lancil destruído, na Rua do Lavadouro. ------------
- Ponto cinco - Foi aprovado por unanimidade a aquisição de flores para substituir as antigas, em
canteiros nos jardins da freguesia
- Ponto seis - Foi aprovado por unanimidade adquirir dois ramos de flores e duzentos cravos para
colocação no cemitério e Monumento aos Combatentes, no dia das Comemorações do 25 de Abril.
lnserido nas mesmas comemorações, foi também deliberado por unanimidade adquirir os seguintes
produtos, pasteis de bacalhau, rissóis, croquetes, bolos miniatura sortidos, sumos, águas, vinho do Porto e
licor Beirão, destinados ao beberete e Porto de Honra a servir à população, nas cerimónias da celebração
da efeméride, a ter lugar em frente à sede/edifício da Junta de Freguesia.
- Ponto sete - Foi aprovado por unanimidade mandar fazer cem placas em aço inox para a colocação de
numeração nas sepulturas no cemitério
- A presente ata foi aprovada em minuta, por unanimidade.
- Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a reunião pelas dezanove horas e quinze minutos, da qual se
lavrou a presente ata, que depois de lida vai ser assinada pelos presentes.
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